

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil pengujian yang telah dilakukan mengenai pengaruh Sistem Pengendalian Intern, Kompetensi Aparatur Pemerintah dan Pemanfaatan teknologi informasi terhadap Kualitas Laporan Keuangan Pemerintah Kota Palembang dengan permasalahan yang dirumuskan pada hipotesis penelitian dengan menggunakan uji analisis regresi linier berganda, maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Sistem Pengendalian Intern memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap kualitas laporan keuangan kota Palembang. Hasil uji t menyatakan bahwa sistem pengendalian intern memiliki tingkat t hitung sebesar 7,449 lebih besar dari t tabel 1,662. Sistem Pengendalian intern dapat dikatakan baik apabila penggunaannya sesuai dengan prosedur yang telah ditentukan . Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa semakin baik penggunaan sistem pengendalian intern maka akan semakin meningkat pula kualitas laporan keuangan
2. Kompetensi Aparatur Pemerintah memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap kualitas laporan keuangan kota Palembang. Hasil uji t menyatakan bahwa kompetensi aparatur pemerintah memiliki tingkat t hitung sebesar 4,371 lebih besar dari t tabel 1,662. Kompetensi aparatur pemerintah dapat dikatakan baik apabila penggunaannya sesuai dengan prosedur yang telah ditentukan . Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa semakin baik penggunaan kompetensi aparatur pemerintah maka akan semakin meningkat pula kualitas laporan keuangan
3. Pemanfaatan Teknologi Informasi memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap kualitas laporan keuangan kota Palembang. Hasil uji t menyatakan bahwa Pemanfaatan Teknologi Informasi memiliki tingkat t hitung sebesar 4,306 lebih besar dari t tabel 1,662. Pemanfaatan Teknologi Informasi dapat dikatakan baik apabila penggunaannya sesuai dengan prosedur yang telah ditentukan . Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa semakin baik penggunaan Pemanfaatan

Teknologi Informasi maka akan semakin meningkat pula kualitas laporan keuangan

4. Sistem Pengendalian Intern, Kompetensi Aparatur Pemerintah dan Pemanfaatan Teknologi Informasi memiliki pengaruh terhadap Kualitas Laporan Keuangan kota Palembang secara simultan. Dalam uji signifikan simultan ( uji statistik F) sistem pengendalian intern, kompetensi aparatur pemerintah dan pemanfaatan teknologi informasi terhadap kualitas laporan keuangan kota Palembang di dapat nilai F hitung sebesar 33,807 sedangkan nilai F tabel sebesar 2,704 dengan nilai signifikan 0,00. Karena nilai signifikan lebih kecil dari 0,05 dan F hitung lebih besar dari F tabel, maka secara bersama-sama ) Simultan sistem pengendalian intern, kompetensi aparatur pemerintah dan pemanfaatan teknologi informasi terhadap kualitas laporan keuangan kota Palembang.

## **5.2 Saran**

Hasil penelitian ini diharapkan mempunyai manfaat dan implikasi yang luas pada pemerintah Kota Palembang khususnya seluruh Organisasi Perangkat Daerah kota Palembang dan diharapkan untuk pengembangan penelitian- penelitian selanjutnya yang berkaitan dengan Kualitas Laporan Keuangan Pemerintah, yaitu:

1. Kompetensi Aparatur Pemerintah memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap kualitas laporan keuangan kota Palembang. Oleh sebab itu, setiap aparatur pemerintah dalam OPD harus meningkatkan kemampuan dan keahlian yang dimiliki.
2. Penerapan teknologi informasi memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap kualitas laporan keuangan kota Palembang. Oleh sebab itu, setiap kepala dinas OPD harus meningkatkan penguasaan dalam penggunaan SIMDA (Sistem Informasi Manajemen Daerah) agar dapat menghasilkan laporan keuangan yang berkualitas dan akuntabel.
3. Pengendalian intern pemerintah memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laporan keuangan kota Palembang. Oleh karena itu, pemerintah daerah harus meningkatkan Sistem Pengendalian Internal yang ada

dalam setiap OPD baik secara internal maupun eksternal sehingga kualitas laporan keuangan yang dihasilkan lebih bagus lagi.

4. Peneliti selanjutnya bisa memperluas sampel penelitian. Sehingga hasil yang akan diperoleh lebih banyak dan beragam. Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan ditemukan variabel lain yang juga mempengaruhi kualitas laporan keuangan diluar variabel yang diteliti. Untuk itu disarankan agar peneliti selanjutnya menambah variabel atau melakukan penelitian lanjutan.